

ABSTRAK

Bukhari. 2017. Peran Dinas Pemuda, Olahraga, Kebudayaan dan Pariwisata dalam Pengembangan Pariwisata Permandian Alam Meli di Kabupaten Luwu Utara. (Dibimbing oleh H. Muhammadiyah dan Hj. Andi Nuraeni Aksa)

Pengembangan objek wisata merupakan proses kegiatan yang dilakukan oleh pemerintah Kabupaten Luwu Utara untuk meningkatkan minat wisatawan sebagai usaha dalam meningkatkan PAD. Tetapi kenyataan yang penulis temui di lapangan adalah kurangnya perhatian pemerintah dari Dinas Pemuda, Olahraga, Kebudayaan dan Pariwisata Kabupaten Luwu Utara dilihat dari segi penyediaan fasilitas yang masih kurang serta tidak adanya usaha pemerintah setempat untuk mempromosikan wisata tersebut. Padahal dilihat dari kondisi objek wisata Permandian Alam Meli mempunyai potensi yang tinggi untuk peningkatan pendapatan daerah.

Jenis penelitian adalah kualitatif dengan menggambarkan kondisi objek Penelitian diperoleh dari informan yang dipilih secara *purposive* (sengaja) yakni aparat Dinas Pemuda, Olahraga, Kebudayaan dan Pariwisata serta beberapa masyarakat dan pengunjung. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan cara observasi dan dokumentasi serta dikembangkan dengan wawancara. Teknik analisis data digunakan reduksi data, sajian data, penarikan kesimpulan, dan untuk keabsahan data digunakan triangulasi sumber, teknik, dan waktu

Hasil penelitian menunjukkan bahwa peran Disporabudpar dalam pengembangan Sumber Daya Manusia yaitu a) Memberikan pendidikan dan latihan kepada SDM/pegawai dari Disporabudpar sendiri dan juga kepada Masyarakat lokal, b) menjaga kelestarian dan keindahan lingkungan Permandian Meli dengan menambah fasilitas dan sarana penunjang pariwisata, c) menambah dan memperbaiki sarana dan prasarana yang ada di lokasi objek wisata Permandian Meli, d) Disporabudpar membuka peluang kerjasama dengan instansi-instansi pemerintah dan pihak-pihak sponsor dalam mengembangkan dan mempromosikan Permandian Meli.

Kata Kunci: Peran Dinas Pemuda, Olahraga, Kebudayaan dan Pariwisata, pengembangan pariwisata